
環境
*********************************************************************************

　担当課

　提案・意見 鯉の稚魚放流　（回答:3月18日時点）

 ネットで知りましたが外来魚の鯉の稚魚をわざわざ放流していると知りまし
た。在来種の魚を脅かす外来魚を何故放流しているか知りたいです。鯉が外
来種と知らない訳が無いですよね。
 川を綺麗にするにはもっと他の方法がある筈なのに。
 是非納得のいく回答をお願いします。
 それをネットで意見交換している所に回答しようと思います。
 皆さん、外来種をわざわざ放流する意味が分からないとおっしゃっているの
で。

　回答

 この放流については、地元有志のグループが地域活動の一環として実施され
たものです。生物多様性保全の観点からお答えさせていただきますと、外来
種の放流であるならば専門家の助言を受ける等、慎重な対応を考えていただ
くとともに、市としてもこういった活動に対する啓発を行っていきたいと考
えています。

環境課（2022年3月回答）〔3/14～3/18〕



教育
*********************************************************************************

　担当課

　提案・意見 高校生のタブレット （回答:3月18日時点）

 県立高校で四月から一人一台のタブレットの購入が必要とされ約五万円の自
己負担ときいております。
 県は補助をしないと決めているようですが、現在高校は準義務教育化してい
ると思われます。
 高校に二人通っていれば十万円、四月は他の出費も多くたいへんです、楠木
議員の質問に生活保護世帯の対応はするとのことですが、保護にならないま
でも厳しい世帯の子への補助を検討していただきたいと思います。子育て世
帯に寄り添う市政をうち出している伊勢市、伊勢市に住んで良かったと思え
る市の対応をよろしくお願いします。

　回答

 県立学校（高等学校、特別支援学校高等部）入学時の学習端末の購入に関し
ましては、三重県教育委員会から各中学校、中学校３年生及びその保護者を
対象にチラシ等を配付し、ご理解・ご協力をお願いしております。
 そのチラシによりますと、経済的な理由により、タブレット（学習端末）の
購入が難しいご家庭につきましては、各高等学校に整備している学習端末を
貸与する予定であることが明記されております。また、家庭での通信料につ
きましても、各家庭での負担となるところですが、高校生等奨学給付金を受
給している家庭については、通信料相当として年間12,000円を含めた金額が
給付されることになっています。
 なお、伊勢市教育委員会では、経済的理由により修学困難な学生生徒を対象
とした奨学金育英事業を行っております。
 保護者の皆様には負担をかけることになりますが、生徒一人ひとりの特性や
到達度に合わせた学びや他と協働した多様な学びを効果的に推進していくた
めにも、何卒、ご理解いただきますようお願いいたします。

学校教育課 （2022年3月回答）〔3/14～3/18〕



道路・河川
*********************************************************************************

　担当課

　提案・意見 道路について （回答:3月15日時点）

 伊勢市の市道認定のPDF見ているとき緑の線が引いてない所がありますがこ
れって、市道じゃなくて私所有地の道になるのですか？
 ○○町では○○付近の道路は元住民の人が所有地説がありますが、○○付近
の狭い道(太陽光発電付近)も私所有地になるのですか?
 所有地ならあんまり通らないほうがいいけど、近道や生活には使わないと不
便なので教えてくださいませ。

　回答

 伊勢市のホームページから市道情報をご閲覧いただきありがとうございま
す。
 まず、「市が管理する道路の全てが市道ではない」ことをご理解ください。
 ご閲覧いただきましたPDF図面中には、着色された線で市道のみ反映してお
ります。
 市道とは、法令等で一定の基準を満たす道路を市道として認定し、市の道路
管理者が維持管理をしております。このことから、PDF図面において、着色さ
れた線がない道路は市道ではございません。
 しかし、市道以外にも市が所有する公道は、市道と同様に市が維持管理を
行っております。（市では私所有地の道路の維持管理はしておりません。）
 個別の敷地所有者については、個人情報のためご回答を控えさせていただき
ますが、土地の地権者につきましては、法務局で調べることが可能でござい
ます。
 なお、ご相談にもありました事業者様所有地と太陽光発電施設に隣接する道
路は、複数分筆されており、市や私所有地も存在しております。お手数をお
かけいたしますが、通行することにご心配であられましたら、法務局で該当
する道路敷地の所有者をお調べいただき、地権者の方に通行の可否について
ご確認いただけますと、通行におけるトラブル等も生じないと思われますの
で、ご理解くださいますようお願いいたします。

維持課 （2022年3月回答）〔3/14～3/18〕



その他
*********************************************************************************

　担当課 消防本部総務課（2022年3月回答）〔3/14～3/18〕

　提案・意見 消防のパワハラについて（再度）（回答:3月14日時点）

 先月に消防のパワハラについて提案した者です。回答をいただきましたが、
理解できませんのでまた提案させていただきます。
 回答は、すでに対応しているもの、服務規律に関するもの、事実ではないと
思われる内容がございますので、その点はご理解賜りますようお願い申し上
げます。とありました。
 どれがすでに対応しているですか？服務規律に関するものとはなんでしょう
か？事実ではないと思われる内容があるとは？
 わかるように説明してください。
 なるほどこれが消防の隠蔽なんですね。
 わたしは消防の人たちから、いろんな事実を聞いていますので、この声はこ
の人たちの悲痛な叫びなんだと思います。
 廊下でのパワハラを見てから、以前からいろいろな事を聞いていましたが、
消防の人たちの内部告発だと思っていただいた方がいいんじゃないでしょう
か？
 今ごろ犯人探しをしているのかもしれませんね。
 消防では声があげられない、声をあげても消されてしまうと聞いています。
表に出たらまずいことばかりなんですね。
 前の偉い人のパワハラは、ほんと酷かったと聞いています。あげたらキリが
ないそうです。
 このような回答で、誤魔化そうとしているなら、何度でも提案させていただ
きます。
 外面（市長や市議会議員をうまく丸め込めばいいんですよね？）だけ良くて
も、内でやっている事が無茶苦茶では、よくならないでしょうね。
 提案されたことに、ちゃんと対応してください。

　回答

 再度の質問についてお答えします。
１　既に対応しているものとは
（１）職員同士の口論にかかる件。
（２）パワー・ハラスメントアンケートの対応。
２　服務規律に関することとは
 アンケートの内容について、職員が外部の方に提供したことについて。
３　事実ではないと思われる内容とは
（１）「まだ開業前でしたので廊下で待っていましたら・・」の部分
　職員に聞き取りしたところ、当日は土曜日閉庁で一般の方はみえなかった
と確認しています。
（２）庁舎の壁を破損させた件で「職員同士の言い争いで相手に腹を立て
て」の部分
 以上でございます。ご理解賜りますようお願いいたします。



その他
*********************************************************************************

　担当課 消防本部総務課（2022年3月回答）〔3/14～3/18〕

　提案・意見 コロナ禍で行われた出世の宴会（回答:3月17日時点）

 大変なお仕事いつもありがとうございます。
 噂でもなんでもない事実の確認をします。
 コロナ禍での出世の宴会をやられたんですか？
 消防の職員が出世したことで、消防の部長、課長、再任用職員、防災セン
ター職員で出世した職員を祝うために、コロナ禍の真っ只中宴会をしたそう
ですね。
 いつもの「そのような事実はありませんでした。」の回答はもう結構です。
 第三者委員会などを立ち上げて、消防を徹底的に調べて発表して下さい。

　回答

 対象と思われる職員へ聞き取りした結果、三重県下に新型コロナ感染症にか
かる発令等のない時期に、数名で飲食をした事実を確認しました。
 コロナ禍の行動については、感染状況等により、考えて行動するよう職員に
日々伝えています。ご理解賜りますようお願いします。



その他
*********************************************************************************

　担当課

　提案・意見 職員の採用 （回答:3月17日時点）

 職員の採用についてお伺いします。
 退職された職員が、市役所へ再び就職する場合に、出来レースすなわち不正
で採用することを書きました。
 なぜ何年も同じ特定の人が採用されるのですか？
 求人募集してすぐにその特定人が応募して、すぐに締め切るらしいですね？
 ある部署の職員の採用は、裏工作されていると聞きました。
 天下りですか？
 他の人が希望することができないシステムは、おかしいと思いますが、いか
がでしょうか？

　回答

 退職した職員が再び就職することにつきましては、大きく分けて、再任用職
員と会計年度任用職員の２つの任用形態があります。
 前者は、定年退職となる職員の年金の接続を確実にするとともに豊富な知識
と経験を持った人材を有効活用するという観点から運用している制度であ
り、現在は６５歳まで任用することができる制度です。
 後者については、非正規職員である会計年度任用職員として任用する方法で
すが、任用にあたっては、ハローワークを通じて募集をおこなっており、面
接試験による選考を実施しております。
 また、応募の締め切り時期については、募集職種、募集人数、応募人数等に
より、募集案件ごとに判断させていただいております。

職員課 （2022年3月回答）〔3/14～3/18〕



その他
*********************************************************************************

　担当課

　提案・意見 駐車場ガードマン業務に関して（回答:3月15日時点）

 駐車区画の指示、案内業務を第一として対応していただいているようにお見
受けします。
 第一業務を「構内歩行者、および歩道歩行者への安全確保」としていただき
たい思いです。
 空いている区画の案内よりも大切で、ドライバーとしても安心して運転でき
るのでよいように思います。
 空いている時も、区画案内に固執する必要性はないといつも感じておりま
す。柔軟な対応がよいと感じています。検討お願い致します。

　回答

 ご指摘いただいたとおり、歩行者の安全確保は大切なことでありますので、
今後、状況に応じて柔軟に対応してまいりますので、ご理解いただきますよ
うよろしくお願いいたします。

資産経営課（2022年3月回答）〔3/14～3/18〕



その他
*********************************************************************************

　担当課

　提案・意見
明け方、大仏山展望台方面から奇声が聞こえてきた
　　　　　　　　　　　　（回答:3月18日時点）

 今日朝５時頃犬を散歩させていると大仏山の展望台の方向から歌を歌ってい
るような、何か応援してるような叫んでいるような変な声が聞こえてきて恐
ろしかったです。まだ日が昇る前の薄暮の時間帯にです。よくあのあたりは
富士山が見えるとかで明け方写真撮影に訪れる方もたくさん見えるので、で
も今朝は明らかに変な感じでした。市の方で何か許可してるイベントならと
もかく、朝のあの時間に奇声を発せられると・・・・。気になったので投稿
させていただきました。散歩の間、ずっと何かを演じているかのような感じ
でした。共鳴って言うか。

　回答

 市営大仏山公園の展望台の方角から早朝に声が聞こえてきたとのことで、こ
れまでに同様のご意見が届いていないか確認しましたが、現時点では該当が
ございませんでした。
 市営大仏山公園については、定期的に巡視を行っておりますので、今後も今
回のご意見を踏まえて経過を観察し、必要に応じて対策を講じてまいります
ので、ご理解賜りますよう、よろしくお願いいたします。

維持課（2022年3月回答）〔3/14～3/18〕


